

# Communiqués du Haut-Commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie

**24 juillet 2009**

**Le Haut Commissaire et les candidats à Sciences Po**



**Vendredi 24 juillet 2009**

**Le Haut Commissaire rencontre les stagiaires « prépa Sciences Po »**

Le vendredi 24 juillet 2009 le Haut Commissaire a rencontré les 24 stagiaires qui ont participé à l'université d'hiver organisée pour les préparer aux épreuves du concours d'intégration à Sciences Po Paris.

Les jeunes ont pu dialoguer avec le Haut Commissaire et celui-ci les a encouragés à poursuivre dans la voie de l'excellence, de l'étude et du travail.

Il a présenté le rôle particulier tenu par l'Etat en Nouvelle Calédonie et s'est déclaré très satisfait par l'engouement suscité par cette semaine d'immersion dans les grands dossiers calédoniens. Le Haut Commissaire s'est particulièrement investi dans ce dossier d'intégration des jeunes calédoniens à la prestigieuse école.

Unanimement les jeunes calédoniens se sont déclarés enthousiastes par rapport au programme intensif qui avait été concocté par Monsieur Eric Albiéro et par Alban Levesque du Rostu qui a été leur exemple et mentor puisqu'il a terminé sa première année à Sciences Po Paris et a choisi pendant ses vacances de les accompagner dans cette aventure.

Pour information les dossiers de presse pour concourir à l'admissibilité doivent être élaborés pour la fin du mois d'août et de nombreux partenaires ont participé à ces découvertes : Université, Presse, RFO, Justice, Gouvernement, Provinces, monde minier, monde artistique....

Pour clôturer cette rencontre les stagiaires ont présenté une intervention scénique et ont chaleureusement remercié tous les intervenants.

